



RAPHAËL KNAPP
 Domaine Le Château La Borie

Le château La Borie est l'une des rares propriétés de la vallée du Rhône à bénéficier de l'appellation «château». Remontant au XVIIIe siècle, le domaine est racheté en 2018 par la famille Knapp. Après quinze ans en Californie à diriger une société d'importation de vins, Raphaël Knapp reprend le domaine de Suze-la-Rousse. Il lance aussitôt la conversion en bio des 75 hectares, certifiés pour la vendange 2024. Très impliqué localement, il devient en 2023 président de l'appellation Suze-la-Rousse, créée en 2016, avec l'ambition de valoriser le terroir. Il réintroduit aussi la biodiversité : lavande, oliviers, ruches. Amateur de blanc, il plante des cépages comme marsanne, roussanne, grenache blanc, bourboulenc, viognier, rolle et clairette.



2024

LES **PÉPITES**
 DE LA REVUE DU
 VIN DE FRANCE



2 ANS

FRUITÉ
PUISSANCE
TANNIN

LA REVUE DU **vin**
 DE FRANCE

15/20

5€
95
 La bouteille

CÔTES DU RHÔNE VILLAGES

Château la Borie